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COORDINAMENTO REGIONALE 

VIGILI DEL FUOCO UMBRIA 
 

Piazza Becherelli – 06128 Perugia  075.506981 – fax 075.5002964 

 

Comunicato ai lavoratori 06/2015 

  
 il giorno 23 Dicembre u.s. si è tenuta, presso il Comando di Perugia, una conferenza 
stampa con la presenza dei vertici politici e tecnici del Corpo, dal Sottosegretario on.Bocci al 
Capo del Corpo Giomi, i prefetti di Perugia e Terni , il dirigente Generale delle Risorse Logistiche 
e Strumentali ing. Parisi, il Direttore Regionale Ing. Ruggiero e tutta la dirigenza territoriale 
dell'UMBRIA. 
 La conferenza ha avuto come tema principale lo sviluppo del Corpo nella Regione, nel 
dettagliol'aspetto logistico delle sedi di Servizio. 
 Come già in precedenza vi avevamo informato con il comunicato ai lavoratori, allegato 
e datato 12 Ottobre, proseguiamo nell'informazione al personale anche in considerazione del 
fatto che, più del 90% del personale della Regione non ha assistito alla conferenza e non ha 
potuto avere accesso a quanto visionato. 
 In allegato, appunto, troverete il file di tutto cio che è stato proiettato nell'ambito della 
conferenza stampa, sarà cosi possibile anche per voi, avere contezza delle illustrazioni e dei 

progetti. 
 Conosciamo da tempo la sofferenza del personale vigilfuoco dell'Umbria rispetto alle 
difficolta di vivibilità delle sedi di servizio prese in esame. 
 Per questo, ma anche per quello che abbiamo verificato personalmente durante 
l'ultimo periodo sull'impegno della Dirigenza locale, ed in particolare del Direttore Regionale il 
quale, molte volte, per sollecitare le Amministrazioni coinvolte  andando ben oltre le competenze 
proprie, è con grande riconoscimento che diamo merito ai nostri Dirigenti per il risultato 
raggiunto. 
 Non è nella nostra natura sindacale farci prendere da facili entusiasmi, dobbiamo pero 
riconoscere che, seppure in un arco di tempo previsto di 2 anni, che riteniamo poco compatibile 
con quanto dichiarato e con quanto da realizzare nella realtà, l'investimento proposto è 
cospicuo e speriamo, come da dichiarazioni del Sottosegretario, immediatamente accessibile. 
 Naturalmente saremo realisti al massimo e seguiremo con attenzione gli sviluppi del 
tutto, in particolare agiremo affinche prima di qualsiasi decisione che possa portare a periodi di 
precarietà e sacrificio per il personale, ci siano le disponibilità e la certezza, con la verifica degli 
incartamenti burocratici, riguardanti sia i finanziamenti da mettere a bilancio sia le concessioni 
edilizie ed i progetti esecutivi, quanto sopra, nel rispetto degli impegni richiesti e presi con il 
Direttore Regionale già nella precedente informativa. 
 A margine della conferenza il Sottosegretario ha fatto cenno anche rispetto alla 
revisione delle normative che riguarderanno i VVF con la legge Madia di riforma della pubblica 

amministrazione, da questo lato, seppure valutiamo positivamente l'opportunità di rivedere un 
impianto normativo che negli ultimi 10 anni e stato deleterio per i lavoratori del Corpo, 
nutriamo qualche perplessità. 
  Visto quanto ci viene indicato e raccontato, non vediamo effettivamente quei 
cambiamenti radicali e con le dovute risorse economiche a disposizione di cui necessiterebbe 
l'intero apparato del Corpo Nazionale, a partire dalla ridefinizione dell'apparato Centrale con il 
superamento della componente Dipartimentale e dell'apparato prefettizio che si è appropriato, 
negli ultimi anni, di  competenze tecniche che sono completamente al di fuori delle proprie 
caratteristiche, sia esperienziali che di percorso formativo riferito ai titoli di studio necessari per 
l’accesso alla carriera prefettizia. 
 Il Corpo deve tornare ad essere dei Pompieri e della loro dirigenza TECNICA. 
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